



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Aachen, 19.6.2023

das Schuljahr 2022/ 2023 neigt sich dem Ende entgegen, am Donnerstag beginnen die Sommerferien.

Abschied:

In den vierten Klassen werden die letzten Vorbereitungen getroffen, um sich nun am Ende einer ereignisreichen Grundschulzeit zu verabschieden. Wir freuen uns deshalb besonders auf das traditionelle Völkerballspiel „MitarbeiterInnen gegen die Vierties“ am morgigen Dienstag ab 10 Uhr auf unserem Schulhof. Alle Klassen werden hier am Rande des Spielfeldes für gute Stimmung sorgen. Mal schauen, wer das Spiel für sich entscheidet.

Am letzten Schultag (Mittwoch, 21.6.2023) nehmen wir mit allen Klassen am ökumenischen Abschiedsgottesdienst der vierten Klassen um 10 Uhr in St. Michael teil. Eltern aller Klassen, die Zeit finden, sind herzlich eingeladen. Im Anschluss wird die Abschlussfeier auf unserem Schulhof fortgeführt bis wir dann Ihre Kinder mit unserem Ferienlied „Ferienzeit“ fröhlich in die Sommerferien entlassen. Sie sind auch hier herzlich willkommen.

Wir wünschen allen Kindern der vierten Klassen einen gelungenen Start in der weiterführenden Schule. Kommt uns gerne einmal wieder besuchen!

Dennis Rose wird unsere Schule nach 11 Jahren gemeinsamer Arbeit verlassen, um eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. Wir wünschen ihm von ganzem Herzen alles Gute und sagen „Danke“ für seine zugewandte, sportliche und kreative Betreuung der Kinder im Nachmittagsbereich. Wir werden ihn vermissen!

Unser unersetzbarer Hausmeister Herr Plum wird uns mit Beginn des neuen Schuljahres ebenfalls verlassen und eine feste Stelle an der Grundschule KGS Bildchen antreten. Auch wenn wir ihn überhaupt nicht gehen lassen möchten, wünschen wir ihm einen guten Start in der neuen Schule und danken für die außerordentlich gute Zusammenarbeit!

Danke:

Wir sagen „Danke“ für die vielen freundlichen Gesten und Worte bei Begegnungen und Abschieden und die konstruktiven Gespräche, wenn etwas einmal nicht „so rund“ gelaufen ist.

Wir sagen „Danke“ für die konstruktive Zusammenarbeit mit der Schulpflegschaft, für die helfenden Hände in unserer Bücherei, beim Förderverein, bei Festen und Feiern, beim „Gesunden Frühstück“, bei Ausflügen und

vielen anderen Gelegenheiten.

Tolle Schulgemeinde

Wir haben in diesem Jahr wieder auf unseren Vollversammlungen, auf unserem Wandertag, in der Ferienbetreuung, im Schülerparlament, beim Friedenslauf, beim Pilgern im Rahmen der Heiligtumsfahrt, während unserer Projektwoche „Die Schule der magischen Tiere“, beim Singen, Musizieren, Theater spielen und auf Festen und Feiern unseren Zusammenhalt als Schulgemeinde spüren können. Das ist uns neben aller Vermittlung von Lerninhalten ein Herzensanliegen.

Wiedersehen

Wir sehen uns wieder am Montag, 7. August 2023 um 8 Uhr. Der Unterricht für die Klassen 2-4 endet Montag (7.8.23) und Dienstag (8.8.23) nach der vierten Stunde, die OGS ist geöffnet. Die diesjährigen Schulneulinge werden am Dienstag, 8.8.2023 eingeschult.

Die von Ihnen angeschafften Schulbücher und Materialien geben Sie bitte Ihren Kindern am ersten Schultag mit in die Schule. Vielen Dank!

Nun wünschen wir Ihnen, Ihren Kindern und Familien im Namen des gesamten Teams der GGS Michaelsbergstraße eine wohlthuende Sommerferienzeit mit erfrischenden Erlebnissen, die hoffentlich für jeden auch ein paar freie Tage, schöne Urlaube und Zeit zum Erholen bereithält. Passen Sie gut auf sich auf!



Herzliche Grüße

Andrea Buhr

Rebekka Herrmann

Gaby Kittel

mit dem gesamten Team der GGS Michaelsbergstraße